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令和５年第４回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和５年４月１７日（月） 

午後１時３０分～午後２時１０分 

 

２ 場  所  中央図書館２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長    山口 武士 

        教育長職務代理者  宮  陽 一 

委 員    深井 美千代 

委 員    横田 豊三郎 

委 員    深野 はるみ 

 

４ 署名委員  教育長職務代理者  宮  陽 一 

 

５ 説明職員  教育部長   磯谷 雅之 

学校統括監   武田 圭介 

教育政策課長   中島 雄一 

生涯学習課長   土田 宗孝 

学校教育課長   大竹 宏治 

小中学校連携教育推進担当課長  後藤 輝明  

教育相談室長   関﨑 純也 

鶴瀬公民館長   中田 正義 

南畑公民館長   落合 一志 

水谷公民館長   岡  義 朗 

水谷東公民館長  利田 教子 

水子貝塚資料館長  和田 晋治 

学校給食センター所長  江口 総介 

 

６ 事務局職員 教育政策課   林 友幸、平田 まどか 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

 日程第一 議事事項 

  議案第１９号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 
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   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

 日程第二 報告事項 

（１）令和５年３月定例市議会の報告について 

（２）令和５年度当初富士見市教職員人事異動の概況について 

（３）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること・

令和５年３月３１日付） 

（４）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること・

令和５年３月３１日及び４月１日付） 

（５）水谷小学校校舎増築事業について 

（６）富士見市就学援助費支給要綱の一部改正について 

（７）富士見市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部改正について 

（８）家庭学習応援事業業務委託業者選定委員会設置要綱の一部改正について 

（９）富士見市英語検定試験検定料補助金交付要綱の一部改正について 

その他 

〇イベント案内等 

（１）令和５年度子ども大学☆ふじみについて 
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会議の進行状況 

 山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 事 務 局  令和５年第３回定例教育委員会会議会議録の朗読 

 山口教育長  署名委員に宮委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第１９号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 

資料に基づき、教育部長及び鶴瀬公民館長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 山口教育長  「議案第１９号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について」

を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第１９号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について」

は原案のとおり議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）令和５年３月定例市議会の報告について 

資料に基づき、教育政策課長が報告を行った。 

以下、質疑。 

 深 野 委 員  学校開放のことは知らない方が多いので、周知していただくとよい

と思います。質疑の内容はどのようなものだったでしょうか。 

 教育政策課長  防球ネットを高くすべきとの提案です。 

 深 井 委 員  中学校の運動部の現状とは部活動のことでしょうか。 

 学校教育課長  新型コロナウイルス感染症の影響により、特に運動部の部員数が減

っているのではないかという質問でした。過去５年間の状況を比較し

た結果、おおむね横ばいの状況である旨を答弁しました。 

 深 井 委 員  部活動の外部委託については、富士見市ではどの程度進んでいるの

でしょうか。 

 学校教育課長  国が想定している外部指導員は、他校への遠征時などに付き添うこ

ともできるものですが、本市ではあくまで顧問が中心となり、そのサ

ポートを外部指導員が行うというものです。 

 宮 委 員  小学校のスポーツの現状とはどのような質問だったのでしょうか。 

 学校教育課長  小学生のスポーツ機会が減少傾向にある中、学校として児童へのス

ポーツ推奨等をどのように行っているかという質問でした。市では体

力向上委員会の取組みや、小中学校の縄跳びチャレンジなど、コロナ

禍においても、体を動かすことの楽しさや進んで体を動かしたくなる



4 
 

取組みを実践していることについて答弁しました。 

 深 井 委 員  水泳授業の民間委託に関する志木市の取組みとはどのようなもので

しょうか。 

 教 育 部 長  志木市においては、水泳授業を民間のスイミングスクールに委託し

ております。 

 深 井 委 員  学校プールは必要ないということでしょうか。 

 教 育 部 長  学校プールの維持管理費用を考えると、委託も一つの選択肢ではな

いかという質問でした。 

 深 井 委 員  市としてはどのように考えているのでしょうか。 

 教 育 部 長  老朽化に伴う施設の改修費用については課題となっていますが、委

託にあたっては、長期間安定して受け入れができる民間施設の有無や、

児童生徒の移動時間や授業の時間割などについても考慮する必要があ

ります。隣接する小中学校プールの共同利用を含め、研究を進めてい

る旨の答弁をしました。 

 深 野 委 員  香害について市としての実態はありますか。 

 山口教育長  健康調査票により香りのアレルギーがある子どもが一人いることを

把握しています。 

 深 野 委 員  教員の未配置とは中学校のことでしょうか。 

 学校教育課長  小・中・特別支援学校における教員配置の現状に関する質問でした。

病気や育休・産休などにより、小学校において7名、中学校において

1名が未配置の状況です。 

 深 井 委 員  オーガニック給食の導入とはどのような内容の質問だったのでしょ

うか。 

 教 育 部 長  オーガニック野菜を使った給食の提供についての質問でした。市内

の農家でオーガニック野菜を多く出荷しているところがなく、安定供

給や調達コストなどの点から、現段階での導入は難しいことについて

答弁をしました。 

 

（２）令和５年度当初富士見市教職員人事異動の概況について 

資料に基づき、学校教育課長が報告を行った。 

特段の質疑なし 

 

（３）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること・

令和５年３月３１日付） 

資料に基づき、鶴瀬公民館長及び学校給食センター所長が報告を行った。 

特段の質疑なし 
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（４）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること・

令和５年３月３１日及び４月１日付） 

資料に基づき、教育相談室長が報告を行った。 

特段の質疑なし 

 

（５）水谷小学校校舎増築事業について 

資料に基づき、教育政策課長が報告を行った。 

以下、質疑。 

宮 委 員  渡り廊下は１階に設けるのでしょうか。 

教育政策課長  ご認識の通りです。 

 

（６）富士見市就学援助費支給要綱の一部改正について 

資料に基づき、学校教育課長が報告を行った。 

特段の質疑なし 

 

（７）富士見市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部改正について 

資料に基づき、学校教育課長が報告を行った。 

特段の質疑なし 

 

（８）家庭学習応援事業業務委託業者選定委員会設置要綱の一部改正について 

資料に基づき、生涯学習課長が報告を行った。 

特段の質疑なし 

 

（９）富士見市英語検定試験検定料補助金交付要綱の一部改正について 

資料に基づき、学校教育課長が報告を行った。 

特段の質疑なし 

 

その他 

〇イベント案内等 

（１）令和５年度子ども大学☆ふじみについて 

資料に基づき、生涯学習課長が報告を行った。 

特段の質疑なし 

 

山口教育長  閉会宣言（午後２時１０分）


